



# pro interplast Seligenstadt

Verein zur Förderung medizinischer und sozialer Hilfe in Entwicklungsländern e.V.

Bildbericht über den Einsatz in Loliondo (Grenzgebiet zwischen Kenia und Tansania) – 14.09.2023 bis 26.09.2023

Dr. Wolfgang Payne und sein internationales Einsatzteam führte in nur 6 Tagen 62 Operationen in Loliondo durch.

Das Team um den plastischen Chirurgen aus Frankfurt, bestand aus vier Anästhesisten, vier Chirurgen und drei OP-Schwestern aus verschiedenen Ländern. Zahlreiche Patienten mit Hernienerkrankungen, Schilddrüsenerkrankungen, Hämangiomen und Verbrennungen kamen in die Sprechstunden vor Ort. Besonders berührt hat die Ärzte das Schicksal eines Jungens, der nach einem Giftschlangenbiss durch Kontrakturen seinen Arm nicht mehr bewegen konnte. Durch die erfolgreiche Operation wurde eine deutliche Verbesserung der Beweglichkeit erreicht.



Der Einsatz in Tansania hat nicht nur das Leben der Patienten positiv verändert, sondern ist auch für die Ärzte und Pfleger eine große Bereicherung. Zu sehen, was ihre Hilfe bei jedem einzelnen Patienten bewirkt und durch Ihren Einsatz die Welt ein Stückweit positiv zu verändern, bedeutet dem Team viel und sie planen weitere Einsätze in der Region.



Spendenkonto: Volksbank Seligenstadt, IBAN DE24 5069 2100 0000 2802 08

pro interplast Seligenstadt ist beim Amtsgericht Offenbach-Registergericht- unter Vereinsregister Nr.4 539 eingetragen und vom Finanzamt Offenbach -Land als „gemeinnützig und mildtätig“ anerkannt und zur Ausstellung von Spendenquittungen berechtigt.